

Genug von Christus?

Genug von Christus?

Wie traurig ist es, wenn ein Christ sagt: «Ich brauche Abwechslung; ich kann nicht immer an Jesus denken, nicht immer mit Ihm beschäftigt sein und immer wieder über Ihn lesen. Wie könnte ich denn den ganzen Tag mit Ihm ausfüllen?»

Einem solchen möchten wir antworten: Wie willst du denn die Ewigkeit ausfüllen? Wird Christus allein nicht genug für dich sein in den endlosen Zeitaltern? Wirst du auch dort der Abwechslung benötigen?

Hat dein Herz seine Frische im göttlichen Leben verloren, hat der Genuss an den himmlischen Dingen nachgelassen, sind die Gefühle für Christus oberflächlich geworden – dann hast du dir in der «Welt» eine schwere Erkältung zugezogen. Mache es dann wie im kalten Winter: Wärme dich am Ofen! Kehre mit deinem erkälteten Herzen zu dem zurück, der dich liebt!